
Die Vorsitzende, Ratsfrau Krebs, erteilt Herrn Voigt das Wort, der in das Thema einführt.  
Herr Voigt erläutert den Leistungsvertrag und weist insbesondere auch darauf hin, dass zzt. noch 
nicht absehbar sei, ob mit der Weiterentwicklung der Vicelinschule zur Stadtteilschule eine 
andere Finanzierungsform der „Kinderkiste“ gefunden werden könnte.  
Nach einigen Wortbeiträgen von Ausschussmitgliedern lässt die Vorsitzende, Ratsfrau Krebs, 
über die Drucksache 1226/2003/DS abstimmen. 
 
Beschluss:  einstimmige Zustimmung 


